

# Editorial

**Guillermo Veitia** 

Presidente de la Sociedad Venezolana de Gastroenterología. Gastroenterólogo. Hospital Dr. José María Vargas de Caracas. Correo electrónico: [gveitia@gmail.com](mailto:gveitia@gmail.com) ORCID: [0000-0003-4843-6797](https://orcid.org/0000-0003-4843-6797)

Al publicar el tercer Volumen del año 2020 de la Revista GEN de nuestra Sociedad Venezolana de Gastroenterología (SVG) debo manifestar en nombre de los miembros de la SVG la satisfacción que sentimos como Junta Directiva de haber logrado desde el 2018 la publicación de la revista a través del repositorio institucional de la Universidad Central de Venezuela, SABER-UCV, ya que al comenzar la gestión confrontamos la difícil situación que no podíamos continuar su publicación con la agencia que antes lo hacía con sede en Miami a un costo inalcanzable, lo que imposibilitaba darle continuidad a GEN.

Al reunirnos con SABER-UCV en el CDCH recibimos todo el apoyo institucional de la Universidad Central de Venezuela sin costo alguno. Agradecemos al Dr. Felix Tapia y al licenciado Mauricio Sáez, por abrirle las puertas a la Revista GEN en tan importante portal.

El Repositorio Institucional Saber UCV <http://saber.ucv.ve/> nació en 2011 con los objetivos de dar visibilidad a la producción intelectual de nuestros investigadores venezolanos y resguardar al conocimiento bajo el principio mundialmente aceptado del Open Access - acceso abierto-. En esta plataforma se han registrado más de 60 revistas con influencia nacional e internacional que han optado, al igual que nosotros, por esta vía como opción de publicación.

En la actualidad Revista GEN puede ser consultada en este enlace [http://saber.ucv.ve/ojs/index.php/rev\\_gen](http://saber.ucv.ve/ojs/index.php/rev_gen) y cuenta con más de 1500 visualizaciones, siendo visitada por múltiples países como Estados Unidos, España, Colombia, Chile, Ecuador, México, Perú, China, etc.

Por otro lado, es momento propio para agradecer a todos los autores de trabajos de investigación, artículos de revisión y casos clínicos; por su valioso aporte científico de alta calidad en momentos como los que vivimos en nuestro país, que nos permitió lograr todas las publicaciones trimestrales y dos suplementos especiales.

Agradecemos a los numerosos miembros Sociedad Venezolana de Gastroenterología (SVG), colegas responsables y comprometidos con la ciencia y la divulgación científica quienes han colaborado con el proceso editorial, revisión y arbitraje de los artículos. En especial a los doctores Dianora Navarro, Anadina Salvatierra, Isaac Olmos y Adolfo Bohórquez. Vaya para ustedes nuestro reconocimiento porque sin ustedes, no sería posible mantener en pie a esta apreciada revista.

Nuestro agradecimiento especial al Profesor Pablo Hernández, quien nos ayudó de manera significativa a alcanzar la meta de continuar publicando la revista GEN.

Finalmente, la situación actual a nivel mundial por la pandemia del Coronavirus es momento de reflexión y debemos seguir cada día más en medio de las dificultades recorriendo el indispensable camino de fomentar entre los miembros de la SVG y postgrados de Gastroenterología la necesaria investigación que nos mantiene con la actualización y nivel académico y científico que cada día deben ser una prioridad.